

RESUMEN DEL GLORIOSO SERVICIO DEL VIERNES

Entrada de la Iglesia al Cielo



PARTICIPAR DE LA NATURALEZA DIVINA DE DIOS EN EL RAPTO

PROFETA DR. DAVID OWUOR

15 DE OCTUBRE 2021

Bendecido pueblo. Hemos estado mirando al Rapto de la iglesia, la venida del MESÍAS, la venida del Rey, y en este tremendo viaje hemos tenido una expedición muy poderosa en la palabra. Y estábamos mirando el libro de 2 Pedro¹, y vimos que EL SEÑOR está instruyendo a la iglesia de una manera muy poderosa.

VISIÓN: LA IGLESIA ENTRANDO AL REINO DE DIOS

Recordemos muy bien el **15 de Enero del año 2017**, cuando en una poderosa visión de DIOS TODOPODEROSO, EL SEÑOR me levantó sobre la tierra entre la tierra y el cielo. Y en ese momento en la visión de DIOS Todopoderoso, EL SEÑOR me levantó sobre la tierra, entre la tierra y el cielo, y en ese momento EL SEÑOR, me pidió que mirara hacia mí izquierda y hacia abajo, cuando yo me volteeé a la izquierda y hacia abajo, fue espectacular, fue asombroso, vi el momento exacto cuando la Iglesia santa, los electos de DIOS desplegaron de la tierra.

La gloriosa iglesia, la Iglesia Santa y recuerda que en ese despliegue ningún pecado va a ser llevado. Ningún pecado, se despegará. Cuando ellos se despegaron, dejaron el suelo y fueron hacia la izquierda, subieron. Y te puedes imaginar que EL SEÑOR, tuvo que ponerlo en velocidad lenta, para que yo pudiera ver todo esto, porque la biblia dice que, en un instante, en un abrir y cerrar de ojos.

Entonces se fueron hacia la izquierda y era asombroso, porque la Gloria de DIOS parecía como relámpagos que los jaló. Y finalmente cruzaron enfrente de mí. Cuando ellos estaban ganando altitud llegaron al nivel de dónde estaban los PROFETAS y Cruzaron enfrente de ÉL. Y ÉL podía ver la vestimenta de ellos, que eran prendas blancas y súper gloriosas. Yo vi que tenían gloriosos cuerpos y gloriosa vestimenta, y en ese momento, la enorme nube que yo llamé en Kisumu, la nube es YAHWEH mi amigo, se apareció y estaba como a 20 o 30 pies de mí. En lo que ellos Cruzaron enfrente de mí. Entonces yo vi que la nube abrió la puerta. Fue espectacular, la abrió así. El momento de la realidad está a punto de ocurrir en la tierra, por eso yo bendigo a la Iglesia en la Florida por ponerse cilicio y postrarse en sus estómagos en 1el suelo. Y ustedes saben que la Florida, es la Sodoma y Gomorra actual en la tierra. Y también sabemos que Nairobi es Sodoma y Gomorra del día de hoy, también Sídney, y Londres también es la presente. París, Frankfurt. Entonces, ¿Qué nos queda? Solo postrarnos en cilicio, boca abajo, nos va a salvar, en español dicen, solamente arrepentimiento, puedes salvar o rescatar a la nación. Solo el arrepentimiento puede sanar a una nación. Solo el arrepentimiento puede

restaurar o rescatar a una nación. No importa, cuál es tu nación o tu rango, solo el cilicio. Si tú fallas de usar el cilicio ahora, te vas a perder. Así que bendecido pueblo, cruzaron enfrente de mí, en esa tremenda visión del 15 de enero.

Te estoy describiendo ahora la vestimenta que tenía mangas que parecían alas, pero no eran alas, y estaban conectadas con la parte del cuerpo de la vestimenta. Yo les estoy dando ahora los secretos del Estado Eterno, y estaban subiendo las escaleras gloriosas a la eternidad. Se desaparecían gradualmente hasta el punto de que solo podía ver sus cabezas que desaparecían entrando en la nube. Te puedes imaginar el tiempo asombroso, ¡qué visión tan espectacular! para contemplar una realidad. Sabiendo que cuando ellos entraron allí, entraron a la eternidad para siempre. ¡Muy asombroso tiempo, bendecido pueblo!

Y después de eso, las escaleras fueron levantadas y la nube se cerró. Allí es donde yo quiero anclar el mensaje de hoy. En otras palabras, **estoy anclando el mensaje de hoy, adentro del Reino de DIOS, adentro del cielo.**

PARTICIPANDO EN LA NATURALEZA DIVINA DE DIOS

Entonces vimos en el libro de segunda de Pedro, una bella escritura describiendo los eventos del Rapto de la Iglesia. Recuerda que esta noche estamos mirando, el tema participando en la naturaleza divina de DIOS. En otras palabras, vamos a ver lo que es la glorificación de la Iglesia, y van a ver que, **requiere primeramente el proceso de justificación, santificación y glorificación.** Hablando del estado glorioso para eventualmente participar en la naturaleza de DIOS.

La razón por la cual EL SEÑOR, ha enviado a estos siervos para que tomen seis o siete horas para anclar este mensaje del Rapto, es debido a lo que está aquí en juego. El peligro, si ustedes no entran. El diablo se ríe cuando JESÚS fue crucificado, pero esta vez ustedes tienen que lograrlo, para que el diablo sea avergonzado y que JESÚS gane.

Vamos a ver 2 de Pedro 1:1-11, paso a paso.

2 Pedro 1:1-2 (RVR) *1 Simón Pedro, siervo y apóstol de Jesucristo, a los que habéis alcanzado, por la justicia de nuestro DIOS y Salvador Jesucristo, una fe igualmente preciosa que la nuestra: 2 Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de DIOS y de nuestro SEÑOR JESÚS.*

En el versículo 1: Le dice Simón Pedro, siervo de Jesucristo, está diciendo que es un esclavo. En otras versiones se refiere a Simón Pedro, como un esclavo. Esto quiere decir que el pertenece a JESÚS y cómo siervo, porque está sirviéndole a JESÚS, y apóstol de JESÚS. Apóstol, significando que él ha sido enviado.

En el versículo 2: Ahí dice muchísimo. Y se refiere que él ha centrado la justicia de DIOS desde el principio. Que EL SEÑOR JEHOVÁ, nuestro Creador es un DIOS Justo, y la justicia es un estándar que no pueden reducir. Entonces **la justicia se convierte en lo mínimo para lograr entrar.** Se está dirigiendo a la iglesia gentil, diciendo a los que, por la justicia de nuestro DIOS y SALVADOR JESUCRISTO, está hablando de la justificación de la obra de JESÚS EN LA

CRUZ. **La imputación, el regalo gratis de la salvación.** Eso es lo que está dando aquí, que, por la Justicia de nuestro DIOS, las obras de JESUCRISTO nos justificaron.

ÉL lo pone muy poderosamente, porque aquí establece la DEIDAD DE CRISTO, COMO DIOS. Aquí la muestra la deidad de DIOS EN CRISTO. Dice que, a los que por la justicia de nuestro DIOS y Salvador JESUCRISTO han recibido una fe tan preciosa como la nuestra, en otras palabras, dice que JESÚS ES DIOS, y que literalmente DIOS murió por nosotros.

Es un acto justo que JESÚS fue a la Cruz para morir por nosotros, y **ÉL al ir a la Cruz, tuvo que cumplir con la justicia por nosotros**, tuvo que cumplir con el requisito justo de DIOS, tuvo que cumplir con la ley justa por nosotros. Él tuvo que cumplir con esa muerte en la Cruz por nosotros, esto entonces califica como **la muerte sustituta**. Él se está dirigiendo a ustedes aquí, a Pedro, a la iglesia, a ustedes. Se está refiriendo en tercera persona, *diciendo a los que por la justicia de nuestro DIOS y Salvador JESUCRISTO han recibido una fe*. Dice esencialmente que **hay una adopción, se refiere a la iglesia gentil**, hablando de la adopción, **a la familia de DIOS**. El acto justo que JESÚS hizo en la Cruz, es lo que nos permitió a nosotros entrar a la familia de DIOS, a la adopción. Entonces es muy poderoso. Está hablando sobre los eventos del Rapto, como en ese día van a **entrar a la familia de DIOS en adopción, donde Cristo es el primogénito**.

Esto es por la pura GRACIA, porque no es por las obras de otro, de cualquier otra persona, pero pronto ustedes van a ver la responsabilidad que ustedes tienen. El rol que tienen que cumplir. La escritura es muy clara, está explicando, está mostrando que JESÚS es DIOS.

Tito 2:13 (RVR) *aguardando la esperanza bienaventurada y la manifestación gloriosa de nuestro gran DIOS y Salvador Jesucristo*

Nos dice que mientras aguardamos la bendita esperanza, es decir, la gloriosa venida de nuestro gran DIOS y Salvador JESUCRISTO, al igual que lo está mencionando en Segunda de Pedro. **Que, por la justicia de nuestro DIOS, Salvador JESÚS, hemos recibido una Fe tan preciosa**, y aquí nos da unas características claves. Dice que, **ese acto es justo**. Que hay una preciosa Fe, una atesorada Fe que hemos recibido. Una tan preciosa como la nuestra. Ese es ahora **EL APOSTOL PEDRO**, el que caminó físicamente con JESÚS aquí en la tierra. Que cuando llegaron a arrestar a JESÚS, él tomó una espada y le cortó la oreja a uno de los soldados. Estoy hablando de Pedro, que subió al monte de la transfiguración con JESÚS y vio la Gloria revelada allí.

Entonces los enviados del cielo llegan y hablan con JESÚS, y fue un movimiento deliberado por DIOS para que toda la tierra supiera que DIOS ama a JESUS, y Pedro que escuchó la voz de DIOS Padre, que dijo *este es mi hijo a ÉL escucha*. Este es mi hijo, que yo amo tanto. Escúchale a ÉL. Ese es el Pedro que ustedes escucharon decir: **“Este es el Pedro que dice a los que por la justicia de nuestro DIOS, y Salvador JESUCRISTO, han recibido una fe tan preciosa como la nuestra”** Ese es el Pedro del cual estoy hablando. Al Pedro a quien JESÚS le dijo: **Pedro sobre esta piedra edificaré mi Iglesia** y el confesó: Que ÉL es el CRISTO.

Es el Pedro que lo identificó correctamente. Estoy hablando del Pedro que pudo ser testigo de JESUCRISTO, predicando, siendo arrestado y siendo crucificado. Estoy hablando del Pedro que pudo testificar de JESÚS, que multiplicó el pan, y alimentó a miles. Estoy hablando del Pedro que dijo: **oro y diamantes no tengo, pero el lisiado se levantó y caminó** al escuchar el

decreto de Pedro. Estoy hablando del Pedro que cuando caminaba su sombra levantaba lisiados. ¡Aleluya! En español dice que la sombra de él, los tocaba cuando pasaba al lado de ellos. Este es el Pedro, del cual estoy hablando, el que caminó con JESÚS, el que dio su vida para morir por el Evangelio. Él se puso de acuerdo para ser crucificado.

Nuevamente el versículo 1 de 2 de Pedro: “A los que por la justicia de nuestro DIOS y Salvador JESUCRISTO han recibido una fe tan preciosa como la nuestra”.

Está diciendo que la Fe que él tenía, que los apóstoles originales tenían, y la Fe que ustedes tienen, está supuesta a ser la misma. Y está diciendo, que, al pie de la Cruz de JESÚS, no importa si eras tú, caminando en vivo con JESÚS, o si eres alguien de esta edad moderna. Pero esa Fe que reciben es la misma.

Que la fe que JESÚS nos dio desde el momento que él murió en la Cruz, es ahora la misma fe. Que no importa si eres del primer mundo o del tercer mundo, la fe que recibes de JESÚS es la misma. ¡Aleluya! Está diciendo que no importa si estás enfermo, o si estás saludable, recibes la misma fe. No importa si eres millonario, o si eres una mujer pobre en una aldea en Kenia, si has recibido la verdadera fe de JESÚS, es la misma fe.

Y estamos hablando de alguien que vio a JESÚS transfigurado, alguien que aceptó con esa fe, que aceptó ser crucificado al revés. Esta es la misma fe que ustedes tienen que tener. Yo tengo que hablarle a la iglesia esta noche, yo te digo ha empezado con fuego esta noche, que algo ha ocurrido con tu fe. Necesitas tener la misma Fe que la de Pedro, hijo de Simón, de Simón Pedro. Simón. Y está diciendo a los que, por la justicia de nuestro DIOS y Salvador JESUCRISTO, significando que **JESUCRISTO ES SALVADOR Y ES DIOS**, a los que han recibido una fe tan preciosa como la nuestra, es la misma fe, y sigue diciendo que es la misma fe, y no está supuesta a cambiar a través de los años.

Nuevamente versículo 2 de 2 de Pedro. “**Gracia y Paz**” empieza con los dos frutos de la salvación. La gracia de JESÚS y la Paz que viene de la Salvación.

La Gracia por la cual eres salvo, y La Paz de DIOS, qué es el producto de esa gracia. Dice Gracia y Paz sean multiplicadas en el conocimiento de DIOS. Está diciendo que es clave el conocimiento de DIOS, está exaltando el conocimiento de DIOS, y está preguntando **¿conocen a DIOS?** ¿ustedes saben qué significa conocer a DIOS?

1. Significa que DIOS vino del cielo a la humanidad, cuando llegó a la humanidad
2. Vino porque la humanidad cayó
3. Conociendo a DIOS.

CONOCER A DIOS SIGNIFICA

- Conocer a DIOS, significa que conocemos que DIOS, que ÉL ES, SANTO, SANTO, SANTO. Sin santidad no puedes entrar a la presencia de DIOS.
- Conocer a DIOS significa que DIOS tiene la intención de pasar la eternidad con nosotros, pero el pecado que Adán y Eva cometieron es un bloqueo, un impedimento que detiene a la humanidad de acceder a la presencia de DIOS.

- Conocer a DIOS es saber que, DIOS llegó a la CRUZ, por esa caída y fue a la Cruz para morir por el hombre. Y murió por ese hombre, por el hombre caído.
- Conocer a DIOS es conocer que, ÉL resucitó en el tercer día. ¡aleluya!
- Conocer a DIOS significa, conocer que cuando EL resucitó, ÉL se mostró así mismo a 400 personas al mismo tiempo.
- Conocer a DIOS es saber que, ÉL ha ascendido a lo más alto, al Reino de DIOS y está sentado a la diestra de DIOS Padre.
- Conocer a DIOS es saber que, ÉL va a regresar.
- Conocer a DIOS es saber que, necesitamos prepararnos, porque ÉL va a regresar.
- Conocer a DIOS significa, saber que el ESPÍRITU SANTO, está disponible para facilitarnos, para ayudarnos.

Está en el versículo 2. Simplemente estoy dando esta introducción, antes de empezar esta noche. ÉL dice GRACIA Y PAZ sea tuya en abundancia. En el conocimiento de DIOS que les acabo de explicar y de nuestro SEÑOR JESÚS, ÉL es DIOS. Dice conocerlo a ÉL y conocer al PADRE.

Versículo 3: *Como todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia*

- Que todo lo que necesitas para vivir una vida santa, lo tienen. **¿Acaso están viviendo una vida santa?** Que el poder divino de DIOS, este poder que dijo, que haya luz, ese poder que se escucha en el libro de Génesis. Ese está disponible para ti. Ese poder, ese poder divino, ese poder masivo, está disponible para ti, ese que vemos en Génesis 1, que haya luz.

Que está disponible para que vivas una vida santa, pero cuando tú miras la Iglesia hoy ¿acaso los ves viviendo de esa manera santa, como vemos aquí en el versículo 3? Todo lo necesario para vivir como DIOS manda está disponible. Como cuando se dice que haya sol en Génesis, ¿acaso vive de esa manera la Iglesia de hoy? Está diciendo que **la Iglesia tiene un poder divino, enorme, disponible para ella**, y que si acaso, ¿ella lo ha usado?

Si hay un lugar o una escritura en la Biblia, que tienen que usar para preparar a la iglesia, es este, **versículo 3**, su poder divino, nos ha dado todo lo que necesitamos para vivir una vida piadosa.

Cuando EL SEÑOR, te ha dicho que se ha dado todo lo que necesitas. Es cierto que ÉL te ha dado todo lo que necesitas, porque hay una FE que explora, entrometiéndose y explora el enorme poder de DIOS, eso es lo que el Apóstol está hablando, cuando ellos dicen que han recibido una FE preciosa, que es facilitada por el divino poder de YAHWEH mismo.

Entonces, **¿Por qué es que la Iglesia va a estar perdida en el pecado cuando hay tan tremendo poder?** Un poder incontestable, porque la Iglesia va a estar hundida en el pecado, cuando está este poder disponible para ella. Mira, estos DOS PROFETAS aquí, lo que hicieron en México, el poder de DIOS que está disponible para la iglesia. Si hay alguna manera de

demostrarle a esta generación este poder. Cuando yo me paré y le advertí a México y envié los terremotos para golpearla. ¡Hay tanto poder! El poder de DIOS y mira cómo yo sacudí a toda la nación, y todo el país violentamente, para demostrarles a ellos la Justicia de DIOS, para demostrarles a ellos que el Reino de DIOS, que viene es justo, y el juicio justo de DIOS viene. Muy poderoso. Y esto no es nada comparado con el poder divino que DIOS les ha concedido, y está disponible para ustedes. Y ese divino poder que es dado a ustedes es por medio del conocimiento de DIOS, y viene de la gloria de DIOS y de la piedad o bondad de DIOS.

Versículo 4 *Por medio de las cuales nos ha dado preciosas y grandísimas promesas, para que por ellas llegaseis a ser participantes de la naturaleza divina, habiendo huido de la corrupción que hay en el mundo a causa de la concupiscencia.*

- Ese poder te ha facilitado para caminar en justicia, en una vida santa, y las promesas están allí, para que ancles tu FE, y vivas para JESÚS. Así DIOS, nos ha entregado sus preciosas promesas, y también vimos estas promesas en

2 Pedro 3:13(RVR) *Pero nosotros esperamos, según sus promesas, cielos nuevos y tierra nueva, en los cuales mora la justicia.*

- El hogar de los justos para mantener la promesa. Entonces la justicia se mantiene como un estándar de salvación, si hay una medida de regeneración de tu corazón de la nueva vida que tienes después de la salvación, **es la Justicia de DIOS**, que tu gracia está supuesta a darte.

Y si leemos nuevamente el versículo 4, en donde estábamos la vez pasada. Incluso el evangelio de la prosperidad no puede cambiar este estándar, porque para que tú puedas participar en esa divina naturaleza en el momento del Rapto, tienes que haber escapado de la corrupción del mundo, porque en el Reino de DIOS, no hay corrupción. Tienes que haber escapado de la corrupción de este mundo, y la última vez que estuvimos aquí, **vimos que el diablo estaba explotando la codicia de este mundo**, él lo está usando como arma de explosión masiva, por medio de la televisión, en tu teléfono y en todos lados. EL SEÑOR, por lo tanto, te está llamando, debido a las promesas que están enfrente de ti, para que ahora vivas una vida purificada, como vimos en 2 Corintios 7.

2 Corintios 7:1 (RVR) *Así que, amados, puesto que tenemos tales promesas, limpiémonos de toda contaminación de carne y de espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de DIOS.*

Ahora regresamos a 2 Pedro 5 y vemos la condición, en donde EL SEÑOR, nos da una gracia gratis, en donde no necesitas ganarte la Gracia, la Salvación.

Versículo 5-7: *5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; 7 a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor.*

- Precisamente por eso, por añadir a tu FE, necesitas ahora traer cosas, colocar cosas encima de tu fe. Requisitos que debes añadir a tu fe. Es como que tú recibes un modelo básico de tu teléfono, y ese modelo básico para que funcione bien, necesitas algunas aplicaciones, audífonos, para que pueda ayudar al dueño de ese teléfono, para que funcione a su máximo nivel. Igual es para tu salvación, de otra forma no va a estar funcionando correctamente, por eso, dice que la fe que tú recibes gratis, es un modelo

básico. Precisamente, por las promesas, esfuércense. Lleven a cabo todo esfuerzo que sea necesario.

En otras palabras, usa todos los recursos que están a tu disposición, cuando se trata de este asunto. Esfuércese por añadir a su fe las siguientes cualidades: **La virtud**. A la virtud le añaden **conocimiento**, y ustedes ya vieron lo que es el **conocimiento (entendimiento) DE DIOS**:

- ✓ Sabiendo que el hombre cayó, creado en la naturaleza de DIOS, cayó al pecado
- ✓ Sabemos muy claramente, que el conocimiento de DIOS, es que EL SEÑOR, llegó a salvar al hombre, llegó a morir por ti.
- ✓ Sabiendo que JESÚS, fue a la Cruz y resucitó en el tercer día. Están viendo que JESÚS, después de la resurrección, le dio a la iglesia, una gran comisión, vayan al mundo y bauticen, y hagan discípulos.
- ✓ Sabiendo que DIOS, es Santo y Justo.
- ✓ Sabiendo que DIOS, tiene cero tolerancias al pecado.

Versículo 5-7 *5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento; 6 al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad; 7 a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor.*

En esta edad **el dominio propio es el problema**. La Iglesia está comportándose fuera de control, fuera del dominio propio, en su carne y por eso hay tanta, fornicación, adulterio, homosexualidad, inmoralidad y pornografía en el cuerpo de Cristo ahora.

Cada una de estas cualidades, es un instrumento para probar a la iglesia para medirla, por lo tanto, esfuércense **POR AÑADIR, a la virtud, entendimiento y al entendimiento, dominio propio y al dominio propio, constancia**, que también falta en esta edad. Ahora, están faltando a la constancia.

Esta generación de cristianos, no aguantan ningún sufrimiento por el Evangelio, no aguantan, no soportan el dolor. Y a **la constancia**, devoción a DIOS, esa es la sanidad, es la justicia Es ser como Cristo. Es total separación de la decadencia moral, por el Reino de DIOS. Incluso por su nombre, iglesia separada por DIOS, para el propósito de DIOS.

Y dice que también, **AÑADAN a la devoción, afecto fraternal y al afecto fraternal, amor** porque esas cualidades, si abundan en nosotros, nos harán crecer en el conocimiento de nuestro SEÑOR JESUCRISTO. Está creciendo siempre de Gloria en Gloria. Y la Justicia en la iglesia, en el creyente debe estar aumentando de Gloria en Gloria. Si yo te hago una pregunta ahora mismo, **¿Cuándo miras a tu vida desde que recibiste a Cristo, encuentras que eres más santo o menos?** Ese es el problema de la iglesia actual. ¿Desde qué recibiste a Cristo están con fuego por Cristo? o ¿están menos santo desde que empezó? Hay un problema en esta edad y eso es lo que EL SEÑOR, está tratando aquí, porque la eternidad está muy cerca y dice que **el dominio propio, debe estar aumentando en todo tiempo**.

La constancia, también tiene que crecer de Gloria en Gloria, pero cuando miras a los cristianos de hoy, encuentras que esté cristiano ha caído al pecado ¿cómo es posible?, Cuando el hijo del DIOS vivo, ha muerto por ti. Y cuando tienes a tu disposición la misma fe que Pedro.

Versículo 8: ⁸ *Porque si estas cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro SEÑOR Jesucristo.*

Entonces bendecido pueblo, este es un serio cargo a la iglesia, porque dice que, si tú recibes todas esas características de DIOS, esas cualidades, y si abundan en ustedes para crecer en el conocimiento de nuestro SEÑOR JESUCRISTO, y evitarán que sean inútiles e improductivos, y que los mantendrá de ser improductivos en el conocimiento de nuestro SEÑOR. Puedes ver ahora, el rol que debe ser llevado a cabo por la Iglesia.

Versículo 9 *Pero el que no tiene estas cosas tiene la vista muy corta; es ciego, habiendo olvidado la purificación de sus antiguos pecados.*

- Si tienes estas características, tienes vista al Reino de DIOS, El Reino Eterno, ¿pero que, si no las tienes?, **eres corto de vista y eres ciego**. Si no tienes esas cualidades, has regresado al pecado, porque estas virtudes causan que seas limpio, y también esas características, miden tu salvación.

Versículo 10 ¹⁰ *Por lo cual, hermanos, tanto más procurad hacer firme vuestra vocación y elección; porque haciendo estas cosas, no caeréis jamás.*

- Aquí ven cómo EL SEÑOR, está preparando a la iglesia para el Rapto de una manera muy precisa, está entrenando a la iglesia. Está afinando a la iglesia.

Versículo 11 ¹¹ *Porque de esta manera os será otorgada amplia y generosa entrada en el reino eterno de nuestro SEÑOR y Salvador Jesucristo.*

Bendecido pueblo en todo esto, ves claramente al SEÑOR, simplemente haciendo una pregunta, **¿CÓMO ES TU FE? ¿CÓMO ESTA TU FE?** Porque recuerda, nuestra pregunta inicial aquí, *a los que, por la justicia de nuestro DIOS, y Salvador JESUCRISTO, han recibido una fe tan preciosa*, como la nuestra, aquellos que lo han visto transfigurado, para aquellos que tienen esa misma fe. Estas son las características, a no ser que hayas recibido una fe moderna, que es otra cosa. EL SEÑOR, está haciendo la pregunta, ¿Qué tipo de fe tienes ahora? Cuando regresemos después de un corto descanso, voy a abrir eso para ustedes. JESÚS los ama.

SEGUNDA SESIÓN:

Hemos escuchado el reporte de que 40 universidades de Kenia están sintonizadas, y esto es muy poderoso. Tenemos que traer la juventud a bordo, para que el diablo, no los capture con el pecado sexual y EL SEÑOR, los traiga a su lado y los asegure.

2 de Pedro 1:3 (RVR) *Y dice: Cómo todas las cosas que pertenecen a la vida y a la piedad nos han sido dadas por su divino poder, mediante el conocimiento de aquel que nos llamó por su gloria y excelencia.*

Entonces, su propio poder divino, se le ha dado a la iglesia, todo lo que ella necesita. Todo para vivir una vida santa. Una vida justa. ¡Que poderosa salvación hemos recibido! DONDE EL

SEÑOR, nos ha dado su poder divino, para ayudarnos a vivir una vida santa. Muchas veces el cristiano de hoy en día, creen que estas cosas tienen que ver con el futuro, pero EL está hablando de hoy, y si eres nacido de nuevo, es ahora. Y dice, por su divino poder mediante el conocimiento, todas las cosas, todo lo que necesitamos para ser santos, entonces ¿por qué la Iglesia no es santa? ¿Por qué?

¿Por qué la iglesia no está caminando, basado en el Libro de Pedro 1:3? Si su propio poder divino, se nos ha dado a nosotros, todo lo que necesitamos, para ser una iglesia santa entonces, ¿por qué?, ¿por qué está en pecado?

Efesios 3:20 (RVR) *Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros.*

YAHWEH, es más que suficiente en cosas que uno no puede medir, más de lo que podamos pedir, o imaginar. Eso es poderoso. Vamos a leer primero en otras versiones, también para que ustedes entiendan. Por ejemplo: Tu teléfono, que cuando tú no actualizas, tú vas a estar operando con un sistema básico, tú le vas a preguntar a la gente, como mando un texto, como hago esto, y tú necesitas mejorarlo. Está diciendo; si todo eso está disponible a la iglesia, porqué ella, no está caminando en la santidad de DIOS.

Ese poder está trabajando en nosotros, está dentro de ti. Ese poder divino que no se puede medir, ese poder que dice que haya luz, y el sol se forma. Es su poder divino, ese que menciona en Hechos 1:8. Que esperen por el poder, porque van a recibir poder.

Otra versión está diciendo que ÉL puede hacer más de lo que ustedes pueden pedir, tú puedes pedirle al SEÑOR, y te va a dar más de lo que tu pensabas, sin embargo, está diciendo que ese poder, ya está disponible en ti, está diciendo aquí de nuevo en **Efesios 3:20** “Y aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos”. Según el poder que actúa en nosotros.

Efesios 3:21 (RVR) *A ÉL sea la gloria en Cristo Jesús, por todas las edades por los siglos de los siglos amén.*

- Está diciendo aquí, que tú puedes preguntar, pedir. Que hay un lugar donde la iglesia puede estar y la iglesia puede caminar en santidad, con la guía de ese poder.

Mateo 16:5-6 *5 Llegando sus discípulos al otro lado, se habían olvidado de traer pan.⁶ Y Jesús les dijo: Mirad, guardaos de la levadura de los fariseos y de los saduceos.⁷ Ellos pensaban dentro de sí, diciendo: Esto dice porque no trajimos pan.*

- EL SEÑOR, pudo discernir que les estaba perturbando a ellos, ÉL sabía. **Las mentes.** Yo recuerdo que hablé con alguien hoy, y le dije a él, a cierta hora tu estabas pensando así en tu mente, cuando tú estabas hablando conmigo, y ellos estaban muy sorprendidos, porque fue exacto. Entonces, JESÚS podía discernir lo que, los estaba perturbando a ellos.

¿QUE TIPO DE FE TIENE LA IGLESIA HOY?

Versículo 7:8 ⁷ Ellos pensaban dentro de sí, diciendo: Esto dice porque no trajimos pan. ⁸ Y entendiéndolo Jesús, les dijo: ¿Por qué pensáis dentro de vosotros, hombres de poca fe, que no tenéis pan?

Hoy vimos que EL SEÑOR ha traído una provisión en la iglesia, que todo cristiano tiene el mismo nivel de fe que los Apóstoles. EL SEÑOR, ha dado todo a la gente. **Que cuando tu recibes a CRISTO, que tú puedes tener la misma capacidad de fe, que recibió Pedro, Santiago, y que ellos murieron por esa fe, murieron por JESÚS, y en esa escritura, aquellos que han recibido esa fe preciosa, que también hemos recibido. Pedro le cortó una de las orejas a un soldado, él estaba listo para morir por CRISTO, porque había otros soldados ahí, los otros soldados lo habían podido matar.**

Entonces, ese nivel de fe, EL SEÑOR, dice: Que **ese es el tipo de fe que debe estar en la iglesia hoy.** Ustedes que están esperando ser glorificados en el día del Rapto, que están esperando ese día, para participar en la naturaleza divina de DIOS, así les está hablando.

Aquí también habían cruzado el mar al otro lado, y cuando llegaron al otro lado dijeron, ¡Oh! se nos olvidó el pan, y recuerden que el pan era central en ese tiempo, y por eso, EL SEÑOR usó la parábola del pan, que ÉL era el pan de vida, porque vio cómo usaban tanto el pan. El pan de Israel, es el pan pita. Es sorprendente.

Llegaron al otro lado y dijeron, no tenemos pan. Se habían olvidado de traer pan, y JESÚS les advierte, ¡cuidado con la levadura de los fariseos y los saduceos! Ellos entendieron que ÉL les estaba diciendo eso, porque olvidaron el pan. **La clase de fe que en la iglesia debe estar operando hoy, porque están hablando de ustedes mismos de no tener pan. Todavía no entienden, con quién están caminando.** En otras palabras, todavía no entienden quién es, el que está caminando con ustedes. ¿Será que eso, es donde está, la iglesia de hoy en día?

Versículo 9-10 *¿No entendéis aún, ni os acordáis de los cinco panes entre cinco mil hombres, y cuántas cestas recogisteis?¹⁰ ¿Ni de los siete panes entre cuatro mil, y cuántas cestas recogisteis?¹¹*

- Cinco mil familias, ¿no entienden todavía? ¿Todavía no entienden, que hay una visitación aquí? Todavía no entienden, el tipo de poder que el MESÍAS, tiene. **No entienden que DIOS mismo está caminando con ustedes.** ¿Todavía no entienden el nivel de poder divino, que está disponible para ustedes?

Versículo 11-12 ¹¹ *¿Cómo es que no entendéis que no fue por el pan que os dije que os guardaseis de la levadura de los fariseos y de los saduceos?* ¹² *entonces entendieron que no les había dicho que se guardasen de la levadura del pan, sino de la doctrina de los fariseos y de los saduceos.*

- Está diciendo que los mismos discípulos que caminaron con JESÚS, que caminaron en la tierra aquí, durante su Ministerio de tres años y medio, los que vieron sus milagros y sus maravillas, estaban operando en un nivel mínimo.

- EL SEÑOR, está diciendo que **la iglesia de hoy en día** también no entiende, que ella tiene un poder enorme que se le ha dado a ella. EL SEÑOR, está advirtiéndole que tengan cuidado con la levadura de los fariseos y saduceos, que hay cosas que pueden detener ese poder divino.

Hay una cierta forma que puedes vivir la vida, en esta tierra, donde estás haciendo cierto tipo de cosas que vas a bloquear el poder divino de DIOS, y eso es lo que está diciendo, ¿todavía no entienden? **¿Todavía no entienden con quién están trabajando? con el mismo MESÍAS.** Todavía no entienden, cuando yo les dije que iban a recibir poder. Está diciendo que los discípulos habían cruzado al otro lado, pero estaban preocupados que no habían traído pan, y orando todos los días que le dieran el pan diario, ¿cómo se pudieron haber olvidado del pan? JESÚS, sabía de la poca fe, que ellos tenían.

Básicamente les está diciendo, si ellos fueron nacidos de nuevo, no entendían, quién estaba caminando con ellos. No entienden, cuando yo decía, **no teman, Yo estoy con ustedes.** Entonces JESÚS, miraba sus preocupaciones, esas cosas que los molestaban. ¿que se les olvidó el pan, al ir al otro lado? Básicamente, les estaban diciendo que, ÉL tenía poder divino, que ÉL podía traerles el pan. Ese poder divino que ÉL tenía.

ÉL podía traer una gran comida, entonces ellos estaban caminando juntos, pero no habían entendido este poder, hasta que EL SEÑOR, les tubo que recordar.

¿Qué está pasando? No recuerdan lo que yo hice del otro lado, con los 5 panes, y **eso es lo que está ocurriendo con la iglesia de hoy en día.** Los discípulos vinieron a ÉL, con otras cosas, demostrando que ellos estaban conectados con el mundo, pues lo estaban viendo a ÉL con esos lentes, y, sin embargo, EL SEÑOR, está diciendo, que la iglesia debe dejarle todo en los brazos hábiles de JESÚS. La misma cosa pasa hoy, la iglesia de hoy en día. La iglesia viene con sus inseguridades, que me pasa esto, que tengo esto. No pueden tener acceso al poder del SEÑOR.

EL SEÑOR, está diciendo que hay cosas que tienen levadura aquí en la tierra, que pueden afectar la relación con el SEÑOR, **está levadura que está hablando es símbolo de muchas cosas que están pasando en la iglesia, que ha impedido que fluya ese poder divino a la iglesia**

1 de Corintios 2:14-16 ¹⁴*Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.* ¹⁵*En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie.* ¹⁶*Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.*

- El versículo 14 ahí está diciendo que, una persona que está en la carne no puede entender las cosas del Espíritu. Entonces, **la carne en la iglesia, se hace un impedimento**, está bloqueando a la iglesia, **está bloqueando el poder divino, que se necesita para vivir en santidad.**

1 Corintios 3:1-4 (RVR) ¹*De manera que yo, hermanos, no pude hablaros como a espirituales, sino como a carnales, como a niños en Cristo.* ²*Os di a beber leche, y no vianda; porque aún no erais capaces, ni sois capaces todavía,* ³*porque aún sois carnales; pues habiendo entre*

vosotros celos, contiendas y disensiones, ¿no sois carnales, y andáis como hombres? 4 porque diciendo el uno: Yo ciertamente soy de Pablo; y el otro: Yo soy de Apolos, ¿no sois carnales?

- La vida carnal que la iglesia de hoy en día está viviendo, está bloqueando, está impidiendo, ese poder divino, para ser Santo, porque cuando tú miras los pastores de hoy en día, están caminando en la carne, sin embargo, EL SEÑOR, está diciendo aquí, que al pie de la CRUZ, no importa que estemos en el año 2021, no importa si eres rico o pobre, que **hay una sola Fe.**

La Fe preciosa que tenían los Apóstoles, la preciosa Fe que Pedro tenía, **la preciosa Fe que JESÚS, dio por Gracia**, que todos deben tener la misma fe, si son nacidos de nuevo, pero cuando tú miras a la iglesia hoy en día, viviendo en la carne, entonces pueden ver que tienen otra fe, una fe totalmente diferente.

Sin embargo, JESÚS dice, que sí tienes la misma fe, como Pedro, y que estés dispuesto a morir por ÉL. Entonces tú vas a tener acceso al poder divino. La iglesia está supuesta a operar en poder. Mira este Ministerio aquí ahora, y mira ese lisiado que vino a la oficina y celebramos hace 2 días, nacida totalmente lisiada, Welkista Mackena, lisiada desde nacimiento, no tenía esperanza. Todos los hospitales le habían cerrado su expediente.

EL SEÑOR, en la Biblia dice que va a haber una Gloria postrera, que **el momento iba a llegar, cuando el poder postrero iba a ir a la iglesia.** Y en un decreto ella se levantó, y todo ese pueblo aceptó a JESÚS. EL SEÑOR, está diciendo que hay un poder que JESÚS tiene, y tú estás trabajando con ÉL, y no entiendes **¿Es cierto, que no entienden, ¿QUIÉN está caminando con ustedes?**

No se acuerdan de los 5 panes y los 5 mil, ustedes no saben que yo tengo un poder que le puedo dar a la iglesia. EL SEÑOR, no puede entender, ¿Por qué la iglesia está caminando en pecado, sabiendo que el Rapto está tan cerca? **¿Por qué la iglesia actúa como en derrota?** Como que el diablo la derrotó. Cuando JESÚS dijo, que en está Roca las puertas del diablo no van a prevalecer contra ella, y dijo que la carne en la iglesia es el impedimento más grande que no les permite ver la gloria. **ÉL ya prometió que aquellos que van a ser fieles, van a participar en la naturaleza divina de DIOS.**

Isaías 40:28 (RVR) *¿No has sabido, no has oído que el DIOS eterno es Jehová, el cual creó los confines de la tierra? No desfallece, ni se fatiga con cansancio, y su entendimiento no hay quién lo alcance.*

- Dice que ésta, va a ser tu condición. Que no vas a cansarte y vas a tener un cuerpo como JESÚS, que nunca se va a cansar. Tú vas a tener ese cuerpo.

EL SEÑOR no entiende, por qué en este día y esta tarde, la iglesia está operando como que el diablo, fuera más grande que DIOS. No entienden que DIOS, creó al diablo, y ÉL lo puede aplastar hoy si quisiera. Entonces, cuando tú miras la carne, en la iglesia de hoy en día, ese impedimento de coger el poder, si **estás enredado con otras cosas del mundo**, esas cosas pelean, contra el Espíritu de DIOS, y están en una batalla constante, por tanto, **no vas a poder coger ese poder prometido.**

Recuerden bien, que, desde el comienzo, ÉL creó a **ADÁN Y EVA**, en una imagen perfecta, y estaban supuestos a tener comunión con DIOS, eternamente en Genesis 3 hasta Génesis 11. La torre de Babel, en donde fueron juzgados. **Génesis 3 al 11, la rebelión.**

Entonces DIOS, no se ha rendido con su plan original de crear al hombre. **EL PLAN ERA CREAR AL HOMBRE, para que tuviera comunión con ÉL, por siempre**, por los siglos de los siglos, sin morir. Y cuando el hombre pecó en **Génesis 3:19 entró el pecado**. DIOS no abandonó su plan original. ÉL no se rindió, pero ÉL trajo, un plan B, **UN PLAN DE REDENCIÓN, y entonces encontró a Abraham, Génesis 12.**

Y decidió que **los hijos de los hombres, iban a ser los hijos de DIOS**, y es por eso que vamos a pasar por el proceso de glorificación, durante el Rapto, porque vamos a ser sus hijos por la eternidad en el cielo. **DIOS trajo ese plan y ese plan incluyó la Justificación**, para aquellos que creyeron, después de **la justificación, el proceso empieza.**

El proceso de purificación, de santificación, es un proceso el de 2Pedro, que te lleva de Gloria en Gloria, más alto y más alto. Es un proceso poderoso y culmina en el día del Rapto con la glorificación. Y después es donde compartimos los atributos de DIOS, la naturaleza de DIOS. Después que tengamos nuestros cuerpos glorificados. DIOS salió a redimir a la humanidad de la muerte y del pecado y regresar al hombre.

En el momento cuando el hombre cayó, desde Génesis 3 hasta Génesis 11 es rebeldía, es pecado. En Génesis 12, cuando EL SEÑOR, encontró a Abraham, EL SEÑOR, abandonó a las naciones, **y los llamó gentiles** y escogió a Israel, y les trajo redención a ellos. Y luego cuando el hombre cayó, ÉL envió un Redentor, un Salvador. Y en Gálatas 3:26-29 habla de esta forma.

Gálatas 3:26-29 (RVR) ²⁶ *pues todos sois hijos de DIOS por la fe en Cristo JESÚS;* ²⁷ *porque todos los que habéis sido bautizados en Cristo, de Cristo estáis revestidos.* ²⁸ *Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Cristo JESÚS.* ²⁹ *Y si vosotros sois de Cristo, ciertamente linaje de Abraham sois, y herederos según la promesa.*

- Quiere decir **gentiles y judíos**. DIOS está reuniendo a su familia de nuevo para la eternidad, la glorificación y la participación de la naturaleza divina perpetuamente.
¿Ahora entienden? **POR QUE LA CAÍDA.**
- En Génesis 1:30 dice que todo era perfecto, todo era bueno.
- En Génesis 1:31 dice, que todo lo que DIOS, creó era excelente. ÉL creó todas las cosas con excelencia.
- En Genesis 3, ahí llega la caída del hombre. Cuando ocurre esa caída entonces viene la rebeldía.
- Génesis 3 al 11 es maldad, hasta que trae Juicio en Génesis 11.
- En Génesis 12 encuentra a Abraham y abandona al resto.
- Y ahí **empieza a producir el linaje de CRISTO**, pero cuando sigue la profecía de Daniel de las 70 semanas, ves **el misterio**.

- Después de la 69 semana de Daniel **ÉL detiene el reloj**.
- Y EL MESÍAS viene y se aparece, y va a la Cruz y **ÉL libera a la humanidad al derrotar la muerte, resucitando en victoria**.
- Y ahora estamos esperando el Rapto, estamos esperando ver, al MESÍAS

Hay una ventana en el periodo de la iglesia, y a los que creen, los hace los hijos de Abraham también, la semilla de Abraham, y los hace herederos de Abraham, de acuerdo a la promesa, esto es lo que ves en Romanos 11:17

Romanos 11:17 (RVR) *Pues si algunas de las ramas fueron desgajadas, y tú, siendo olivo silvestre, has sido injertado en lugar de ellas, y has sido hecho participante de la raíz y de la rica savia del olivo,*

- Lo que ves en Génesis 1 y 2. **ÉL trae ese plan de redención y une a la iglesia Gentil con Israel** y por eso es importante **la glorificación**. Y si tu lees, 2 de Pedro 3, allí habla de todas las cosas que tú debes de tener, todo lo bueno que debes de tener **¿POR QUÉ?** Porque **DIOS, está en el proceso de unir a su familia**, porque la eternidad está cerca, ahora.
- **Es por eso, que deben de pasar, el proceso de justificación, santificación, glorificación, para tener la naturaleza divina de DIOS**. No quiere decir que vas a ser DIOS, pero vas a tener un cuerpo como el de JESÚS. No te hace DIOS, porque DIOS ES DIOS. Ahora el hombre mortal va a reunirse con DIOS, por eso es muy importante la transformación.

Los lisiados están caminando. Welkista Mackena, está caminando, el otro día su expediente se había cerrado, los doctores no le daban esperanza, llévese esta niña a la casa, ¡miren la sonrisa de felicidad que tiene ahora! La celebración, ¡aleluya!

EL SEÑOR, está abriendo más profundamente acerca del Rapto y está dando más revelación en más profundidad. La Iglesia está siendo purificada. Las visiones de DIOS, se están dando. ¡Aleluya! Los lisiados ahí, las dos lisiadas, doble unción y las dos no tenían esperanza, y el doctor dijo, estos casos están cerrados. Dijeron no hay medicina en esta tierra, tiempo muy poderoso, y ese PODEROSO Evangelio, está puliendo la Iglesia.

Efesios 3:2-6 (RVR) *2 si es que habéis oído de la administración de la gracia de DIOS que me fue dada para con vosotros;³ que por revelación me fue declarado el misterio, como antes lo he escrito brevemente,⁴ leyendo lo cual podéis entender cuál sea mi conocimiento en el misterio de Cristo,⁵ misterio que en otras generaciones no se dio a conocer a los hijos de los hombres, como ahora es revelado a sus santos apóstoles y profetas por el Espíritu.⁶ que los gentiles son coherederos y miembros del mismo cuerpo, y copartícipes de la promesa en Cristo JESÚS por medio del evangelio.*

- Está hablándole a los gentiles que por revelación me fue declarado el misterio cómo antes lo he escrito brevemente. **ESE MISTERIO es cómo DIOS, iba a unir a los gentiles y a los hebreos y los iba glorificar, para que ellos tuvieran la naturaleza divina de DIOS y pudieran vivir con ÉL, por la eternidad**.

- EL SEÑOR, está diciendo que quiere traer a la Iglesia junta. EL no abandonó el plan original cuando la caída vino, pero tuvo **un plan de redención, un plan de reunificación, para unir a su familia para la eternidad.** Y ahora es un proceso y es por eso que, **lo que está escrito en 2Pedro 1:5-8, esos atributos de la salvación, tienes que AGREGARLAS A TU FE.** Te ayuda a sacar la corrupción, la lujuria. Y dice bendecido pueblo que la carne, ha bloqueado el poder divino en la iglesia. La iglesia está escuchando muchas voces. No puedes tener el poder divino de DIOS, si estás escuchando los falsos profetas, y si tú tienes, sistemas que todavía están en este mundo, no es posible.

Gálatas 5:22-24 (RVR) *22 Más el fruto del Espíritu es amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, bondad, fe,²³ mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. ²⁴ pero los que son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos.*

- Viene instrucción a la iglesia y las cualidades que debes tener, traídas por el ESPÍRITU de DIOS, pero tú tienes una parte que hacer.

2 de Pedro 1:5-8 (RVR) *5 vosotros también, poniendo toda diligencia por esto mismo, añadid a vuestra fe virtud; a la virtud, conocimiento;⁶ al conocimiento, dominio propio; al dominio propio, paciencia; a la paciencia, piedad;⁷ a la piedad, afecto fraternal; y al afecto fraternal, amor.⁸ Porque si estas cosas están en vosotros, y abundan, no os dejarán estar ociosos ni sin fruto en cuanto al conocimiento de nuestro SEÑOR Jesucristo.*

- Tienes las cualidades del ESPÍRITU, tienes las cualidades de DIOS.

Hechos 1:8 (RVR) *Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.*

- Vas a recibir poder. Entonces, ¿por qué la iglesia de hoy en día opera como que está derrotada, por el enemigo?

Hebreos 2:5-13 (RVR) *⁵ Porque no sujetó a los ángeles el mundo venidero, acerca del cual estamos hablando;⁶ pero alguien testificó en cierto lugar, diciendo: ¿Qué es el hombre, para que te acuerdes de él, O el hijo del hombre, para que le visites? ⁷ le hiciste un poco menor que los ángeles, Le coronaste de gloria y de honra, Y le pusiste sobre las obras de tus manos; ⁸ Todo lo sujetaste bajo sus pies. m Porque en cuanto le sujetó todas las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él; pero toda_vía no vemos que todas las cosas le sean sujetas. ⁹ pero vemos a aquel que fue hecho un poco menor que los ángeles, a JESÚS, coronado de gloria y de honra, a causa del padecimiento de la muerte, para que por la gracia de DIOS gustase la muerte por todos. ¹⁰ porque convenía a aquel por cuya causa son todas las cosas, y por quien todas las cosas subsisten, que, habiendo de llevar muchos hijos a la gloria, perfeccionase por aflicciones al autor de la salvación de ellos. ¹¹ porque el que santifica y los que son santificados, de uno son todos; por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos,¹² diciendo: Anunciaré a mis hermanos tu nombre, En medio de la congregación te alabaré.¹³ Y otra vez: Yo confiaré en él. Y de nuevo: He aquí, yo y los hijos que DIOS me dio.*

- **Ahora la restauración, la unificación de la familia ha empezado.** EL SEÑOR, quiere que la iglesia empiece a buscar, la justicia, la santidad, la perseverancia y muchas de esas cosas, que ÉL menciona.

- Este es un plan muy poderoso de redención, que EL SEÑOR, ha traído a ustedes, donde había muerte.

Juan 10:10 (RVR) *El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia.*

- Que vivan en abundancia.

Mateo 25:8 (RVR) *Y las insensatas dijeron a las prudentes: Dadnos de vuestro aceite; porque nuestras lámparas se apagan.*

- ÉL derrotó la muerte. EL SEÑOR, está diciendo que cuando Jacob vio esa escalera, la misma escalera que yo profeticé, que vieron ustedes después de un año y 2 meses, allí, está en sus pantallas, y cuando ustedes vieron esa escalera, la escalera de Jacob. ¡Qué maravilla!
- ¿Quién es ese, que puede comandar al cielo que baje esas escaleras de la eternidad? Esa profecía, entra en la profecía de la visión del Rapto de la iglesia.

Bendecido pueblo, **este es el tiempo en que DIOS, está preparando para glorificarlos, para que puedan compartir la naturaleza divina de DIOS. Es un requerimiento, porque así es como ÉL, va a reunir a su familia.**

Cuando esa escalera de Jacob, tocó el cielo, ese era el Hijo de DIOS, y cuando la escalera tocó abajo, ÉL vino abajo, ese es el Hijo del Hombre. Hijo de DIOS, Hijo del Hombre, **ahora unió a la humanidad con DIOS**, por eso es que necesitamos prepararnos. **Esta tierra no es tu hogar. Debes recibir a JESÚS.**

Cuando venimos a los pies de la CRUZ de JESÚS, todos recibimos la misma fe. Si tú recibes esa fe, tiene que centralizar la justicia, en nuestras vidas.

Las universidades en el extranjero también pueden venir a los pies de la CRUZ de JESÚS, para que ustedes, también puedan prepararse en este camino para el Rapto, para el Reino de DIOS.

2 de Corintios 3:18 (RVR) *Por tanto, nosotros todos, mirando a cara descubierta como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.*

- El proceso de transformación derrumba la mortalidad, y le da a la Iglesia inmortalidad. Derrota la muerte y le da a la Iglesia vida.
- EL SEÑOR, dice que hay una glorificación delante de ti, que el Rapto está cerca y la Iglesia debe prepararse.
- Debes de tener los atributos de 2 de Pedro 1:5-8; y todos los atributos de DIOS de Romanos 8. Usted va a ser transformado a la imagen de JESÚS.

Romanos 8:18 (RVR) *Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.*

- ¡Qué día más glorioso va a ser! La Gloria de DIOS va a ser revelada en ti.

- Un ejemplo de alguien que tiene un cuerpo glorificado, es él que está hablando contigo. Miren eso, miren ese cuerpo glorioso y pueden ver, que uno es un poquito más alto, que el otro.

Versículo 19-21 ¹⁹ Porque el anhelo ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de los hijos de DIOS.²⁰ Porque la creación fue sujeta a vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza;²¹ porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de DIOS.

- Otra vez la glorificación en el Rapto. ¡Qué generación! El que está hablando con ustedes tiene este cuerpo glorificado, ahí está en la pantalla globalmente. Para que los hombres no tengan excusa.

Versículo 22-23 (RVR) **22** Porque sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora;²³ y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo.

- ¡Aleluya! ¿Tienes la fe correcta? Dice que tiene poder accesible, el poder de DIOS mismo y sabía que iban a venir días malos, y que iban a necesitar de este poder. El poder de DIOS.

Y Pedro, fue crucificado boca abajo por su fe. ¿Tendrá la misma fe la iglesia de hoy en día? por cualquier problemita, quieren dejar la fe, no quieren ser crucificados boca abajo. EL SEÑOR, le está diciendo a esta generación que **evalúen su fe**. Ellos cruzaron el lago de Galilea, al otro lado, y se preocuparon de que no habían traído pan, y empezaron a temblar. ¡Ay! se nos olvidó el pan diario. Les dio temor, e iban a morir sin pan. Y JESÚS, les dijo **¿No entienden quién está caminando con ustedes?**, ¡Me quieren decir que tienen poca fe! y han estado conmigo por tanto tiempo.

EL SEÑOR, le está diciendo a la iglesia de hoy en día, que examinen su fe. **¿Qué fe han recibido?** Que la fe verdadera produce santidad en los cristianos. ¿Qué fe, fue la que la Iglesia recibió, que no ha producido la santidad en ella? Que la fe genuina, debe centralizar la justicia en la vida del creyente. **¿Qué clase de fe recibieron los cristianos que no han centralizado la justicia en su fe?**

La verdadera fe, debe de pelear contra la apostasía, contra la corrupción, contra la lujuria en nuestras vidas. **¿Qué clase de fe, es la que la ha recibido la iglesia de hoy en día, que no reconoce la apostasía, y no pelea contra ella? No pueden identificar la apostasía. Que no pelean contra la corrupción, que reciben la lujuria.** Que la fe genuina, es como la de los Apóstoles, que pelean contra la apostasía, que pelea contra la corrupción, que pelea contra la lujuria sexual.

El SEÑOR, está diciendo que la fe genuina, la cual la Iglesia, debe estar caminando, debe ser igual a los Apóstoles de JESÚS, que vieron a JESÚS, glorificado y transfigurado, que vieron los milagros de JESÚS, la multiplicación del pan. Lo vieron levantando lisiados y vieron a JESÚS, crucificado y resucitado.

Los que vieron a JESÚS, ascendiendo al cielo. En la fe en la cual bajó, EL ESPÍRITU SANTO. Que predicaron el Evangelio de JESÚS, crucificado y resucitado.

- Esa fe que recibió la revelación en la isla de Patmos, esa fe que aceptó ser perseguida por su fe.
 - Esa fe que, centró la CRUZ y la SANGRE de JESÚS.
 - Esa fe que, produce que la Iglesia crea, en las promesas de DIOS.
 - Esa fe que, hace que la iglesia, conozca a Dios, que trae una vida nueva.
 - Una fe que, tiene poder. Una regeneración del corazón del cristiano, que transforma sus vidas, que hace al cristiano como CRISTO, semejante a CRISTO.
 - Esa fe que, fue dada por EL ESPÍRITU SANTO.
 - Esa fe que, dice que DIOS, amó tanto al mundo, que dio a su hijo JESÚS, que se enfoca en el cielo.
- ¿Qué clase de fe, es esa, que recibió la iglesia de hoy en día?, que no está enfocada en la vida eterna. Las diferencias, entre religiones es que nuestra religión, tiene la esperanza de vida eterna.
 - ¿Qué clase de fe es esa, que recibe la Iglesia de hoy en día, que no pueden soportar ninguna clase de persecución?
 - ¿Qué clase de fe es esa, que recibieron que no tienen conocimiento de DIOS? Abandonaron la CRUZ y la SANGRE. No entienden que la CRUZ y la sangre **es el fundamento**.
 - ¿Qué clase de fe es esa? Que no ha regenerado el corazón del cristiano de hoy en día, y no han sido transformados. Y DIOS dice que tiene poder divino para ti, para traer Justificación, Santificación y Glorificación de los santos.

Poderoso SEÑOR JESÚS, yo me entrego en tus manos hoy y yo te entrego mi vida JESÚS, y yo te pido mi SEÑOR JESÚS, que perdones todos mis pecados límpiame y purifícame y establece una fe verdadera en mi corazón, cómo la fe de los apóstoles en mi corazón y llévame al Reino de DIOS, enfócame a la Gloria venidera para que pueda participar y pueda participar en la Naturaleza Divina de DIOS en el PODEROSO, nombre de JESÚS, hoy soy nacido de nuevo. Amén

TERCERA SESIÓN

Participando en la divina naturaleza de DIOS, y ÉL preguntó **¿Quién es el hombre para que estés tan pendiente de él?**

Vamos al libro de Daniel 7: 27.

Daniel 7:27 (RVR) *y que el reino, y el dominio y la majestad de los reinos debajo de todo el cielo, sea dado al pueblo de los santos del Altísimo, cuyo reino es reino eterno, y todos los dominios le servirán y obedecerán.*

- Así que miren bendecido pueblo, compartiendo en el orden divino de DIOS. Ellos vendrán y van a gobernar sobre toda la tierra. Y vieron hoy, al SEÑOR, diciendo que la Iglesia de hoy, debe tener la misma fe, la misma santidad, el mismo tipo de justicia, como fue con los discípulos, que caminaron con JESÚS.

Entonces Pedro, se levantó salió de la barca y caminó sobre el agua. Esa es la fe que EL SEÑOR, está diciendo que debemos de tener. Y EL SEÑOR, está diciendo que todo Nuevo y Viejo Testamento, todos están apuntando a este Estado Eterno, Glorioso del cual vas a participar. EL SEÑOR, te invita que compartas con ÉL.

Apocalipsis 22:5 (RVR) *No habrá allí más noche; y no tienen necesidad de luz de lámpara, ni de luz del sol, porque DIOS EL SEÑOR los iluminará; y reinarán por los siglos de los siglos.*

- Que, si te preparas ahora, eso es lo que vas a ganar. Participar en la naturaleza divina de DIOS.

Bendecido pueblo vamos a seguir con este sermón el día domingo. Yo quiero bendecirlos a todos y si hay alguien a nivel global que quiere recibir al SEÑOR, ahora los voy a llevar.

ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO

Poderoso SEÑOR JESÚS he escuchado sobre el Reino de DIOS y me arrepiento de todos mis pecados y me alejo totalmente del pecado, yo recibo la justicia de DIOS, y yo te recibo JESÚS como mi SEÑOR y MI SALVADOR. Poderoso SEÑOR JESÚS, cuídame protege, y dame cero tolerancias al pecado. En el poderoso nombre de JESÚS esta mañana, Yo soy nacido de nuevo. Amén.

DECRETO DE SANIDAD

Yo bendigo a todas las viudas y a los huérfanos que están sintonizados y a los estudiantes de la universidad. He recibido, los reportes de más de 40 universidades, y algunos de ellos tienen más de 3 estaciones cada universidad. Mañana haremos lo mismo. Es algo muy poderoso alcanzar a los jóvenes.

Y yo bendigo al Arzobispo principal, y a todos los Arzobispos a nivel global, bendigo al Supervisor General, que ahora mismo está viajando. Estoy bendiciendo su reunión.

Bendigo a todos los Pastores y Supervisores a nivel global. Todos los Obispos a nivel global, y a todos los lisiados decreto que se levanten y caminen en el Poderoso Nombre de JESÚS. Que los lisiados se levanten y caminen ahora por el Poder de la Sangre de JESÚS, por toda esta tierra y también a los que están sintonizados en el extranjero, que se abran todos los ojos ciegos, y los oídos sordos se abran, y que se hagan sensibles. Que las piernas cojas, se extiendan y se levanten y caminen. Y que los lisiados o las piernas lisiadas se levanten, que se puedan levantar, balancear y caminar. En el poderoso nombre de JESÚS.

Y que todo el cáncer salga de tu cuerpo, diabetes, hipertensión salga de sus cuerpos, en el Poderoso Nombre de JESÚS.

Y hoy se disolvió un tumor aquí en sus pantallas. ¡Quién empieza un servicio de esa manera! Una hinchazón de un tumor que estaba asentado en un lugar malo y totalmente desapareció. Ahí lo tienes, ves a donde estaba asentado ese tumor, después de tan solo un decreto desapareció, se disolvió y se cubrió muy bien. JESÚS es SEÑOR. EL SEÑOR, les bendiga.

Nos veremos el domingo, pero por ahora nuestros equipos van a seguir mostrando el servicio de avivamiento, los lisiados caminando y tenemos muchas regiones con Obispos, que están planeando llegar. El Arzobispo principal va a desarrollar una agenda para ellos, pero vieron el mensaje del Rapto. Serio mensaje. El mensaje de la venida del MESÍAS, y cómo prepararse. Es un poderoso mensaje, es muy profundo para que se puedan preparar. DIOS nos está llamando a su Reino. EL SEÑOR, les bendiga.

El MESÍAS, viene, siempre sean santos y estén listos. En el poderoso nombre de JESÚS Amén. Todah, Shalom.

<https://vimeo.com/event/1384327>(Enseñanza) parte 1

<https://vimeo.com/event/1385237> (Enseñanza) parte 2

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

Radio en Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>